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COMITÉ DE DIRECTION PROCÈS-VERBAL N° 12 

RÉUNION du 29.03.2025 
 

 
Présidence : Monsieur Guy GLARIA 

 
Présents : Mesdames Christie CORNUS - Nicole ISAC - Morgane LECLERCQ - Marie-Laure 

RAYNAL – Huguette UHLMANN 

Messieurs Bernard BATS – Pierre BOURDET - Didier BREIL - Fernand D’ANNA – 

Arnaud DELPAL – Fabien DURANTE-MALVY - Jean Pierre FILIOL - Joël GRIS - 

Stéphane DELPRAT - Gérard GONZALEZ – Erik MAZOUE – Xavier MOURET- Daniel 

OMEDES – Claude REQUENA - Jean-Marc SENTEIN 

 
Assistent : Messieurs Gilles BOSCUS – Christophe GENIEZ-  Frédéric GROS (représentant 

David BLATTES) - Damien LEDENTU - Marc WATTELLIER (représentant Eric 

WATTELLIER) 

 
Excusés : Madame Marie-Françoise BARET  

Messieurs Francis ANDREU - Gaël ANGOULA - M’Hamed BELMELIH - Sandryk BITON 
Jérôme BOSCARI - Christophe BOURDIN - Olivier DAURIOS - Pierre MICHEAU - 
Giovani PERRI – Jérémy RAVENEAU - Julien SCHMITT - Pantxi SIRIEIX 

 
 
 
 

 
Ouverture de la Séance à 9 h 30 

 
Le procès-verbal n° 11 a été approuvé.  
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INFORMATIONS GÉNÉRALES 

 
Monsieur Ronny GUARDIA-MAZZOLENI M a i r e  de FLEURANCE, souhaite la bienvenue aux 
membres du Comité de Direction. 
 
Monsieur Fabien DURANTE-MALVY le remercie pour l’excellent accueil et présente aux membres du 
Comité de Direction l’ordre du jour.  
 

 Mot de bienvenue du Président Guy GLARIA 
 
Madame Morgane LECLERCQ, membre indépendante du Comité de Direction et co-Présidente du 
club de FLEURANCE, ouvre officiellement cette réunion. Elle est très heureuse d’accueillir les 
membres du Comité de Direction dans le département du Gers.  
Monsieur Guy GLARIA, Président de la Ligue de Football d’Occitanie (LFO), les remercie 
chaleureusement pour cet excellent accueil. Au nom des membres du Comité de Direction, il 
présente ses sincères condoléances à la suite du décès de : 
 
- Hubert CALMETTES (membre de la CDA et statuts et règlements dans le district de la Haute-

Garonne) 
 
En sa mémoire, il demande aux membres de respecter une minute de recueillement. 
 
Avec sa nouvelle prise de fonction au BELFA (Commission de l’engagement, projet club et label, 
référent de la Commission du bénévolat et de la structuration des clubs), Guy GLARIA a souhaité 
démissionner de la Présidence du Comité Départemental Olympique et Sportif du GERS (CDOS) afin 
de pouvoir pleinement s’investir dans ses fonctions à la Ligue et au BELFA. 
 
Monsieur Guy GLARIA comprend la préoccupation des Présidents de Districts concernant 
l’utilisation de la visioconférence pour les réunions du Comité de Directeur, mais il préfère le 
contact humain en privilégiant, dans la mesure du possible, les réunions en présentiel par rotation 
dans les différents Districts composant la Ligue. 
 
Concernant l’Equipe Technique Régionale, une étude sera menée afin que les formations 
diplômantes puissent se tenir davantage à MONTPELLIER et ONET-LE-CHATEAU. Guy GLARIA 
précise également que les dépenses consenties pour le nouveau Centre Technique de 
Castelmaurou devront être optimisées. 
 

 Retour sur le weekend des bénévoles du 08 et 09 mars 2025   
 

Monsieur Daniel OMEDES, en qualité de chef de délégation de la LFO, souligne la parfaite tenue et 
organisation de ce weekend à Clairefontaine. Tous les bénévoles ont fait part de leur grande 
satisfaction. 

 
 

 Journée des bénévoles (finale de la Coupe de France du 24.05.2025) - Challenge Helmett 
Sports des bénévoles 

 
Madame Morgane LECLERCQ et Monsieur Christophe GENIEZ font le point sur l’avancée de la 
Journée Nationale des Bénévoles du 24 et 25 mai 2025 à PARIS. 
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 Situation financière de la LFO  
 

Monsieur Joël GRIS, Trésorier Général de la LFO, fait un point d’information sur la situation financière 
de la Ligue. Il informe les membres du Comité de Direction : 

- concernant les produits supplémentaires. Il est constaté une augmentation des changements 
de clubs à hauteur de 45k€, ainsi qu’une augmentation des amendes de 65 k€ (comparatif à date sur 
la période du 28.02.2024 au 28.02.2025)  

- concernant les charges (une diminution de 9k€ concernant la ligne gaz électricité, une 
diminution des honoraires juridiques notamment). Une augmentation de 12 k€ pour les licences 
informatiques est également évoquée ainsi qu’une augmentation de la masse salariale due, en partie 
au personnel détaché (64 k€). 

 
Monsieur Joël GRIS souhaite la création d’un groupe de travail concernant les tarifications à venir 
pour la saison 2025-2026. 
 

 

DIRECTION GENERALE 
 

 Remboursement de la double licence Foot santé et Futnet 
 

Dans le cadre du remboursement des licences dans le même club, Monsieur Christophe GENIEZ 
informe les membres du Comité de Direction de l’étendue de ce dispositif pour les licences FUTNET 
et FOOT SANTE.  

 
 Etat des lieux des clubs « pilotes » pour le projet BasiCompta 

 
Après une première proposition faite lors du Comité de Direction du 15 février, certains Districts 
intéressés ont confirmé l’identité des clubs souhaitant participer à la phase de test de mise à 
disposition du logiciel de comptabilité. 
Afin que la mise en place et le déploiement soient rapidement effectués, une date limite d’indication 
des clubs a été fixée au 3 avril 2025. 

 Séminaire IEFF   
 
Madame Huguette UHLMANN informe les membres du Comité de Direction du contenu du séminaire 
Formation Educateurs/Entraineurs qui s’est tenu à Deauville du 18 au 20 mars. 
Ce séminaire regroupait des élus ainsi que des techniciens. 
De nombreux sujets furent abordés dans les groupes de travail des élus (Topo sur IEFF, fonction et 
rôle des IR2F, les différentes formations, la certification Qualiopi et son renouvellement, validation 
de 12 Fafa emplois au lieu de 6…)  
 
Suite à la réforme imposée par France Compétences avec la réduction du nombre de formations, il 
est constaté une perte financière sur les formations BEF, BMF… 
 

 Assemblée Générale de la LFO du 28.06.2025 
 
Monsieur Fabien DURANTE-MALVY confirme que l’Assemblée Générale de la LFO se tiendra le samedi 
28 juin 2025 dans l’Aude, à CARCASSONNE ou ses alentours. 
Il est également prévu une journée cohésion avec tous les salariés de la LFO le vendredi 27 juin. 
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DIRECTION SPORTIVE 
 
 

 Intervention du Directeur Technique Régional 
 
Monsieur Gilles BOSCUS, Directeur Technique Régional, termine ses déplacements dans les 
différents districts de l’Occitanie afin d’analyser, de discuter et d’avoir une vision sportive et 
administrative des territoires. Ces rencontres se déroulent avec la participation des Présidents de 
district et des techniciens. 
 
Monsieur Marc WATTELLIER souhaiterait recruter un CTR PPF pour palier à l’augmentation du 
nombre de licenciés. Il souhaiterait que la Ligue de Football d’Occitanie puisse appuyer cette 
demande. 
 

 Validation de la Commission de labellisation  
 
Une mise à jour de la Commission de labellisation a été présentée puis votée à l’unanimité. 
Sous la présidence de M’Hamed BELMELIH, élu indépendant, la composition de la Commission est 
la suivante :  

 
Jérôme CREPIN 

Frédéric LASCROUX 
Valentin MARTEL 

Axel QUIQUEMPOIS 
Philippe TEILLOT (09) 

David BERET (09) 
Franck VARILLES (11) 
Cédric ROQUE (11) 
Cyril TREBOSC (12) 

Jean-Marc ANSELMI (12) 
Frédéric ALCARAZ (30) 
Damien JURADO (30) 
René TREBOUTE (31) 
Matthieu GALEY (31) 
Henri VIGUIER (32) 

Christophe MARROUAT (32) 
Frédéric CACERES (34) 

Jean-Pascal SINGLA (34) 
Francis BATTE (46) 
Edgar MPOSA (46) 

Christophe MANO (65) 
Cédric VOUTIER (65) 

Marc WATTELLIER (66) 
Alain ETCHARREN (66) 

Didier GINHAC (81) 
Olivier DURIGON (81) 
Romaric ARNON (82) 
Nicolas SOBECK (82) 
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 Finale Régionale U13 Pitch du 3 et 4 mai 2025 à CANET EN ROUSSILLON 
 

Monsieur Damien LEDENTU informe les membres du Comité de Direction que les finales régionales 
du festival U13 Pitch se dérouleront à CANET EN ROUSSILLON le weekend du 3 et 4 mai 2025. 
 
Ces finales regrouperont 16 équipes garçons et 12 équipes filles. Le vainqueur de chaque catégorie 
sera qualifié pour les finales nationales qui se dérouleront à CAPBRETON le weekend du 7 et 8 juin 
2025. 

 
 Finale Coupe Occitanie du 7 et 8 juin 2025 

 
Monsieur Damien LEDENTU informe les membres du Comité de Direction que les membres de la 
Commission de gestion des compétitions viennent de visiter les infrastructures du club de 
FRONTIGNAN afin d’envisager la programmation des finales régionales. 
 
Cette commission était accompagnée d’un membre de la CRTIS et donne un avis favorable pour 
l’organisation de cette manifestation. 
 
Pour rappel, les finales régionales se sont tenues à CAHORS lors de la saison 2022-2023 et à SAINT-
GAUDENS lors de la saison 2023-2024. 
 
Les membres du Comité de Direction valident à l’unanimité la candidature de l’AS FRONTIGNAN 
pour l’organisation des finales régionales des coupes Occitanie. 

 
 

 Compte rendu de la réunion CRGC du 04.03.2025 à MOUSSAN 
 

Monsieur Claude REQUENA informe les membres du Comité de Direction du contenu de la réunion 
de la Commission Régionale de Gestion des compétitions qui s’est tenue à MOUSSAN le 4 mars 
2025. 
 
Les sujets abordés furent nombreux et variés : 
  
- Détermination et définition des six territoires  
- Compétitions territoriales U14/ U15 / U17 
- Uniformisation des règlements territoriaux  
- Accession en U14 
- Analyse de la pyramide des jeunes (niveau R1 et R2) 
- Couverture des jeunes (obligations groupements)  
- Compétitions U19 et U20 

 
 Statut de l’arbitrage  

 
Monsieur Claude REQUENA sensibilise les membres du Comité de Direction sur la problématique 
de couverture des arbitres au vu du Statut de l’arbitrage avec notamment l’article 34 qui prévoit un 
nombre de 20 matchs pour représenter le club.  
 
Il souhaiterait initier une réflexion afin de compenser cette couverture de match avec, par exemple, 
l’apport de joueur-arbitre ou encore d’arbitre capacitaire dans les clubs. 
 
La commission Régionale de l’arbitrage, bien informée de la situation, sera force de proposition. 
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 Point sur les réunions de mise en place du Collège des Présidents de clubs 
 

Monsieur Arnaud DELPAL informe les membres du Comité de Direction de l’organisation de 
plusieurs réunions en visioconférence avec tous les Districts dans le but de poursuivre la mise en 
place du Collège des Présidents de clubs. 
Ces réunions ont permis de recenser les problématiques des clubs afin d’essayer, dans un second 
temps, d’y apporter des solutions avec une plus grande représentativité des clubs. 
 
De nombreux thèmes ont été évoqués :  
 
- L’uniformisation des règlements  
- Les incivilités  
- Les problèmes financiers  
- Le football féminin 
- Les infrastructures sportives  

 
 Groupe de travail sur la refonte des compétitions  

 
Dans la continuité de la réunion ayant eu lieu à MOUSSAN, les représentants de tous les Districts 
sont invités le lundi 31 mars 2025 à Castelmaurou pour une réunion de travail sur la refonte des 
compétitions. 
L’objectif est d’associer tous les Districts aux débats et de décider de manière collégiale de la 
meilleure organisation possible pour les saisons à venir. 

 
 Organisation du tournoi UNFE  

 
L’Union Nationale du Football d’Entreprise a sollicité la Ligue de Football d’Occitanie pour 
l’organisation du tournoi national le dimanche 29 juin 2025 sur les installations du Centre Régional 
du Football à Castelmaurou. Ce tournoi regroupe entre 10 et 12 équipes. 
L’autorisation est validée par le Comité de Direction.  

 
 Candidatures consultations stades EDF, EDFF 

 
Monsieur Christophe GENIEZ informe le Comité de Direction du courriel de la Fédération Française 
de Football, invitant à candidater à l’organisation d’une ou plusieurs rencontres internationales des 
Equipes de France. La LFO n’hésitera pas à se positionner. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 
 30 ans du pôle espoirs  

 
Le 30ème anniversaire du Pôle Espoirs de Castelmaurou initialement programmé le samedi 7 juin 
2025 est reporté à une date ultérieure. 

 
 Projet de modifications statutaires  

 
La LFO souhaite proposer à la FFF des modifications statutaires.  
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Les élus ont été invités à présenter leur(s) projet(s) sur une base comparative ancien texte / 
nouveau texte souhaité. Ils bénéficieront ainsi de l’appui de la LFO qui recensera les demandes et 
les présentera à la FFF. 
 
A titre d’exemple, ont notamment été évoqués le fonctionnement des ententes et des 
groupements ou encore la représentation des élus aux Comités de Direction. 

 
 Représentant des clubs aux Assemblées Générales de Ligue (passage de 1 à 4 ans)  

 
Le service juridique de la LFO rédigera l’article qui sera présenté aux votes pour l’Assemblée 
Générale du samedi 28 juin 2025. 

 
 Reprogrammation des rencontres après un report  

 
Les reprogrammations de rencontres (arrêté municipal ou préfectoral) seront validées par les 
membres de la Commission Régionale de Gestion des compétitions le mardi suivant le report du 
match (jour de la réunion hebdomadaire de la Commission). 

 
 

 Séminaire des Directeurs de Districts ou responsables administratifs  
 
Avant la fin de la saison sportive, un séminaire des Directeurs ou des responsables administratifs 
de districts sera organisé avec les différents services de Ligue. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 13h15 

************************** 
 

 
 
 
 


